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Araraquara, 15 de julho de 2025. 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente,         

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à Indicação nº 2103/2025, de autoria do Vereador MARCELO GURGEL, onde indica a 

instalação de Lixeiras Seletivas em toda a extensão da Praça Scalamandré Sobrinho – 

Vila Ferroviária. Conforme manifestação da Secretaria Municipal de Obras e Serviços 

Públicos vimos informar que foi oferecida às empresas a oportunidade de adoção da 

praça, entretanto não obtivemos retorno até o momento. Ressaltamos, contudo, que 

conseguimos ampliar o número de containers disponíveis para melhor atender às 

demandas dos quiosques instalados no local.  Reconhecemos a relevância da demanda 

e iremos considerá-la como prioridade nos próximos planejamentos orçamentários, e 

também estudaremos alternativas viáveis, como parcerias, emendas parlamentares ou 

programas específicos voltados à infraestrutura das praças.  

                                                     Certos de contar vossa compreensão e entendimento, 

colocamo-nos à disposição para maiores esclarecimentos e renovamos votos de apreço 

e consideração. 

 

                                              Atenciosamente, 

 

 
 

ROGER MENDES 

Assessor Executivo da Chefia de Gabinete 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
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